

suite à meilleur prix. Il paraît que trois fameux spéculateurs, Messieurs Daly, Lloyd et Clapham se proposent de trafiquer sur les bipèdes de ce comblant comté qui se donneront au plus haut et dernier enchérisseur; voilà ce qu'on pourra bien appeler une folle enchère.

L'élection de Messieurs Aylwin et Chabot pour la ville de Québec est désormais assurée; On peut en dire autant de celle de Mr. Chauveau pour le comté. Ce sera nous pensons, le plus formidable des soufflets administrés à l'administration du paternel despotisme.

A une assemblée électorale tenue récemment, un des orateurs demandait si le Monsieur Neilson qui va se présenter au comté est celui de 1825, ou celui de 1829 ou celui de 1834 ou celui de 1838, ou celui de 1840. Nous croyons nous, que c'est le monsieur Neilson de 1834; car c'est celui-là qu'on a déjà mis à la porte.

Election.

LES ELECTEURS de cette ville sans distinction d'origine et favorables au gouvernement responsable sont priés de se réunir sur le marché St. Paul, au Palais. DIMANCHE, 13 courant, A L'ISSUE DES VÉPRES afin de faire choix de candidats pour l'Election de Québec.

Québec 13 Octobre 1944.



G. Futvoye,

Encanteur, Courtier

Agent Général d'affaires en Commission.

QUAI NAPOLEON ET SALLE DES FRANCS-MACONS (AU CHIEN D'OR

Près de la Porte Prescott, Québec.

CONDITIONS.

Ce Journal s'imprime et se publie par

N. AUBIN, REDACTEUR ET PROPRIETAIRE.

14 RUE COUILLARD, - QUEBEC.

Paraît le SAMEDI. L'année où le vol. se compose de 48 numéros. — Le prix d'abonnement est de SEPT CHELINS et DEMI, payable par semestre de 24 numéros, d'avance.